

5 décembre - Journée mondiale du bénévolat



Chaque année, le 5 décembre est célébrée la Journée mondiale des bénévoles.

En France, 12,5 millions de bénévoles mettent au service des autres leur énergie et leurs compétences.

Les bénévoles sont indispensables pour que les associations de consommateurs réalisent leurs missions : information sur les droits des consommateurs, aide au choix, représentation dans de très nombreuses instances publiques et privées, appui à la résolution des litiges de consommation.

Voir le dossier

<u>Fiches pratiques</u> | <u>Lettres types</u> | <u>Simulateurs</u> | <u>Associations de consommateurs</u>

Institut National de la Consommation 76, avenue Pierre Brossolette 92240 MALAKOFF







Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} car vous vous êtes abonné à la lettre d'information du site de l'Institut national de la consommation (<u>mentions</u> légales).

Vous pouvez mettre fin à ces envois en cliquant sur le lien de désinscription situé au bas de ce mail. Vous pouvez exercer vos droits d'accès, de rectification, de limitation, de portabilité, d'opposition ou d'effacement de vos données en nous écrivant à l'adresse dpo@inc60.fr.

A tout moment, vous pouvez introduire une réclamation auprès de la Cnil. Se désinscrire